
翁長知事の志をつぐ知事を誕生させたい。私も沖縄で訴え

てきました。そして、都内の各地のつどいや街頭からも沖縄

のお知り合いに支持を広げてほしいと訴えています。

辺野古につくられる新基地の耐用年数は２００年です。日

米地位協定の特権に守られて、許しがたい犯罪をたくさんひ

きおこしてきた米海兵隊。未来にわたって居座り続けさせる

わけにはいきません。

新基地建設反対をつらぬく知事が誕生すれば、辺野古新基

地建設はストップします。

「平和丸」にのり、辺野古の工事の状況を視察しました。

辺野古崎の南側の護岸工事はすすんでいますが、護岸は途中

できれ、北側は護岸工事はすすんでいません。

その理由を防衛省に問いただしても、理由をいっさい明か

しませんが、防衛省が２年近く隠していた調査によると、基

地建設予定地に、軟弱地盤があることが判明しています。専

門家によると、やわらかさは、マヨーネーズ並みの可能性が

あるとのことです。この軟弱地盤が深さ４０メートルも続い

ていおり、護岸工事の捨て石をおくと、その捨て石が４０メー

トル下までいってしまうとのこと。

護岸工事をするためには、新たな地盤改良工事が必要とな

り、そのためには県知事の許可がいるので、新基地建設反対

を知事がつらぬけば、ある段階で基地建設はとまらざるをえ

なくなります。

だからこそ、県知事選挙は、総理官邸も必死で、公明党の

支援団体である創価学会も全国から沖縄の知り合いに働きかけています。大激戦です。

翁長知事の真剣な問題提起で、全国知事会は２年がかりで研究、

意見交換したすえ、今年、夏、日米地位協定の抜本改定を含む提言

を全会一致で採択しました。翁長知事の志をつぐ知事が誕生させ、

憲法の上に日米地位協定、安保条約があり、国会の上に日米合同委

員会がある、国家主権がふみにじられた状況をかえていきましょう。

２０１８年９月 №21

辺野古新基地建設ストップへ、力を合わせましょう

翁長知事の志を継ぐ玉城デニーさん

環境破壊も深刻です。産

卵期をむかえたウミガメ

が護岸に阻まれ砂浜にだ

どりつけず、さまよって

いました。

辺野古護岸工事の様子 2018.8.18

辺野古座り込みの激励 2018.8.18

国会前総がかり行動であいさつ 2018.8.19



東京医大の入試で女性差別があるとスクープがあった日、私は、ただちに文科省の担当者に他

大学についても男女別合格率などを調べるよう求めました。その後、文科省がおこなった緊急調

査では、東大など男女の合格率にほぼ差のない大学がある一方で、女子に比べ男子の合格率が際

立って高い大学が多数あることがわかりました。きわめて不自然な結果です。なぜ男女別の合格

率に大きな差があるのか、徹底した調査をおこない、人生にとってきわめて重要な場面である、

大学入試での男女差別を一掃することを求めていきます。

医学部入試の女性差別をただせ

来年度概算要求 軍事費削って暮らしにまわせ

来年度の概算要求が発表になりました。安倍政権の武器

の爆買いに拍車がかかっています。防衛省関連の概算要求

は、来年度に過去最高の５兆３千億、それ以外に２０２０

年度以降に支払う新規の後年度負担が２兆円強。これに米

軍再編経費が重なります。

グラフは、防衛省が宮本徹事務所に提出した後年度負担

額の推移です。莫大な武器購入費用のツケが安倍政権にな

り約３兆円から５兆３３７２億円へと急増しています。

来年度の目玉はイージスアショア導入だといいます。維持費までいれれば６０００億円かかる

といわれています。しかも、イージスアショアの核となるレーダーの選定過程にかかわる資料の

提出を防衛省はこばんでおり、ロッキード・マーティン社製レーダーが選ばれた過程も不透明で

す。

南北首脳会談、米朝首脳会談で、朝鮮半島情勢は、緊張緩和へとすすんでいます。イージスア

ショアではなく、医療、介護、年金、子育て、障害者福祉等にこそ税金は優先して使うべきです。

「豊洲市場を認可するな」と農水大臣に要請

外環道大深度地下トンネル工事

酸欠空気漏出調査

オスプレイ正式配備撤回を迫る

9月7日、ＣＶ２

２オスプレイの横

田基地への１０月

正式配備の撤回と、

オスプレイの国内

撤去を求める申し

入れに同席しまし

た。

オスプレイの無灯火での夜間飛行訓練や日米合同委員

会の合意違反である基地外でのヘリモードでの飛行など

の実態を告発し、政府として実態を把握するよう迫りま

した。


